
本报讯（记者 翁正倩 通
讯员 赵仁静）26日下午，市长
郑志明专题调研服务业。他强
调，要把发展现代服务业摆在
更加突出的位置，攻坚突破制
约服务业发展的难点问题，加
快构建优质高效的现代服务业
新体系，奋力开创服务业高质
量发展新局面，为全市经济稳
增长提供坚实支撑。

当天，郑志明先后调研了
大梦想城、周邶墩农庄和高邮
镇文化产业园等服务业重点项
目。每到一处，郑志明都详细
了解各项目投资情况和建设进
度，现场会办存在问题，并叮嘱
属地和相关部门要加强服务保
障，推动各项目加快建设，形成
更多实效。

在随后召开的专题会议
上，郑志明深入分析我市服务
业当前发展存在的问题，并就
做好当前和下一步服务业发展
工作提出明确要求。他要求，
要深刻认识狠抓服务业的重要
性、必要性、紧迫性。要进一步
发挥好服务业“强引擎”作用，
牵头部门要履行好牵头责任，
围绕构建“433”现代服务业产
业体系，明确主攻方向，注重精
准施策，全力推动服务业提质
增效；服务业主阵地要进一步
明确职责，高标准谋划、打造省
级文化产业示范区，形成产业
集聚；行业主管部门要围绕工
作重点，主动作为，把负责的行
业抓出成效。要准确把握狠抓
服务业的发力点、着力点、增长
点。要抓有关资源的整合，全
面摸排，逐一研判，进规纳统，
以服务业提升带动全市经济向
上向好发展；要抓三次产业的
融合，向产业链“微笑曲线”两端延伸，创新全产业链发
展模式；要抓涉核指标的攻坚，提高各项指标申报的精
准性、针对性、匹配性和支撑性，将各项指标细化到每
个行业、每个企业，落实到每季、每月；要抓重点项目的
引育，聚焦“433”现代服务业产业，定位精准开展招引
工作，分解细化目标任务，发挥好考核的“指挥棒”作
用。要全面提升狠抓服务业的执行力、行动力、落实
力。要建立一个联席会议制度，定期做好调度，把具体
工作落实到人，精准推进；出台一份支持文件，细化各
方面政策、举措，助力服务业发展；形成一个协作机制，
加强各部位在项目招引、企业培育、数据填报等方面的
沟通，合力推进工作；拿出一份行动方案，全力促进生
产性服务业提质增效；抓好一个主体，以高邮镇为载
体，推动重点行业集聚发展，全面增强现代服务业发展
动力，不断推动现代服务业高质量发展。

会上，市发改委汇报服务业发展情况和下一步重
点工作；高邮镇汇报文化产业园情况；其他与会部门进
行了交流发言。
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中共高邮市委 高邮市人民政府 主办 高邮市融媒体中心 承办
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本报讯（通讯员 徐万万 记者 杨晓
莉）27日下午，由四川省夹江县人大常委
会党组书记、主任伍仕军带队组成的调
研组一行来邮，实地调研高邮灌区。市
人大常委会党组书记、主任张秋红陪同
调研。

高邮灌区，位于南水北调东线工程
源头段，是典型的南方渠灌区，1958年建

成运行。灌区总面积649平方公里，以
里运河为主要供水主水源，通过沿运8座
引水闸洞实现自流灌溉，主要有引水干
渠9条，支渠124条。在干旱年份，为保
障北方供水需求，在里运河限制流量的
情况下，灌区会通过干渠中下部的补水
泵站，提取里下河水源补充灌溉。

在邮期间，调研组一行先后来到车

逻闸（世界灌溉工程遗产）、南关坝遗址、
水鉴馆、明清运河故道以及陈瑄治水纪
念馆等多处进行实地察看。双方还就灌
区建设、标准化管理、水文化建设等方面
进行了深入的交流和探讨。

张秋红对调研组一行来邮表示欢迎，
并对他们给予高邮灌区的肯定和支持表
示衷心的感谢。她希望，通过此次调研活
动，两地能够进一步加深了解和信任、加
强沟通和联系，不断拓宽交流合作的领域
和层次，共同分享在水利建设和管理方面
的宝贵经验，互通有无、相互学习，推进水
利事业的高质量发展。

四川夹江县人大来邮调研高邮灌区

本报讯（记者 葛维祥）27日下午，我
市与扬州市新闻传媒中心签订战略合作
协议，旨在进一步深化双方资源互通、优
势互补，以媒体融合之力赋能高邮经济
社会高质量发展。市委书记田醒民，扬
州市新闻传媒中心党委书记、主任、集团
公司董事长周明涛出席活动并讲话。扬
州市新闻传媒中心党委副书记、总编辑
王永，扬州市新闻传媒中心党委委员、集
团公司总经理王勤刚参加活动并介绍相
关情况。市委常委、宣传部部长薛斌主
持座谈会，并介绍了近年来高邮经济社
会发展情况以及对外宣传工作情况。

在双方举行的战略合作座谈会上，
田醒民对扬州市新闻传媒中心成立后首
站选择高邮洽谈战略合作表示热烈欢
迎，对其一直以来关注高邮、宣传高邮、
推介高邮，在弘扬发展主旋律、发出高邮
好声音、宣传高邮新业绩、展示高邮新形
象、助力高邮新发展等诸多方面作出的
贡献表示衷心感谢。他表示，高邮市委
市政府在与扬州主流媒体合作方面，始

终秉持“尊重、支持、善用”的理念，务实
开展交流合作，取得了很好的成效，希望
在今后的合作中能创造更多的第一、唯
一，尤其是扬州市新闻传媒中心创新推
出的媒体宣传新形式、新技术、新工具、
新载体等等，都可以在高邮先行先试、试
点示范、形成经验、复制推广。

田醒民希望，在未来的战略合作
中，扬州新闻传媒中心要全力聚焦高邮
经济社会发展，在产业发展方面聚焦重
点、城市宣介方面突出亮点、民生保障
方面关注焦点、文化旅游方面打造爆
点、市场营销方面激发燃点，为高邮在
扬州站稳“第一方阵”赋能助力；要发挥
党媒和主流媒体平台及人才优势，帮助
高邮宣传及媒体单位提升采编水平、技
术和运营能力，强化人才派驻（挂职）、
跟班学习、各类培训等互动活动；要建
立舆情监测和处置合作机制，以“坚持正
确的舆论导向，营造平稳的发展环境”为
原则，及时关注舆情，建立快速响应、立
即处置联动机制；要一如既往宣传报道

好高邮，秉持“实干为本、实绩为要，干好
了再说，不干决不宣传”的宣传价值理
念，做到客观真实报道，同时要积极帮助
高邮引介上级党媒、专业媒体、自媒体等
媒介讲好高邮故事、传播高邮好声音；要
充分利用平台资源和媒体人朋友圈优
势，积极帮助高邮引荐资源、资本、项目
和人才，助力高邮经济社会高质量发展，
尤其是在文旅方面，在“资源换资本、市
场换运营”发展模式基础上，帮助高邮招
引关联企业和项目。

周明涛表示，扬州市新闻传媒中心
将全力聚焦高邮市委、市政府的工作中
心、重点方向、具体项目，按照签订的战
略协议，把规划转变为行动，调集精兵强
将成立工作专班，服务好合作项目，以媒
体融合之力助推高邮经济社会发展。

我市副市长周启泉，扬州市新闻传
媒中心（集团）部分班子成员和核心业务
部门负责人，我市融媒体中心全体班子
成员和市文广旅局、农文旅集团主要负
责人参加活动。

高邮与扬州市新闻传媒中心签订战略合作协议

以媒体融合之力赋能经济社会高质量发展
田醒民 周明涛出席活动并讲话
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本报讯（通讯员 孙驰）26日至27日，市委常委、常
务副市长李杰，市委常委、卸甲镇党委书记周伟率队
赴北京参加2025国际氢能大会暨国际氢能及燃料电
池产业展览会。展会期间，我市氢能主题展厅累计接
待专业观众逾500人次，达成合作意向超过30个。

在京期间，李杰出席国际氢能大会，并登台参与氢
能专精特新创业大赛启动仪式。高邮是全国氢能产业
五个代表城市之一，周伟在氢能产融创新与国际合作论
坛上作高邮氢能产业推介，高邮的氢能政策、园区建设、
产业配套与人才支持等受到多方关注。

在京期间，周伟还接受了《中国能源报》、央视频
专访，详细推介了我市吸引氢能企业投资的独特优
势、推动氢能产业项目招引和落地的有力举措。

国际氢能大会暨国际氢能及燃料电池产业展览会
由中国氢能联盟牵头，于2021年创立，已历三届。此次
大会聚焦行业前沿，搭建全球氢能产业发展交流、对话
和合作的平台，助推全球能源转型和可持续发展。

高邮精彩亮相2025国际氢能大会
达成合作意向超30个


